



ALCALDÍA DE  
SANTA TECLA

Dirección de Desarrollo Social.

Departamento de Niñez y Adolescencia.

Evento público del mes de septiembre.

Festival de maíz

En Honor a “El Salvador los pueblos de antaño”.

Se realizó el día 17 de septiembre del 2021.

En las instalaciones de Centro Integral Cafetalón.

Se contó con la presencia de padres de familia y con los niños que se atienden en jardines y clubes estudiantiles. Así como también, invitadas especiales las cuales son:

- Directora de Desarrollo Social.
- Jefatura Niñez.
- Ballet Folclórico Municipal.

Se atendió un aproximado de 60 personas incluidos los niños.



ALCALDÍA DE  
SANTA TECLA

## Fotografías

